

Colmar, le 6 mars 2018

UNE CARAVANE À COLMAR POUR DÉFENDRE LES DROITS DU PEUPLE TAMOUL

À l'occasion de la 37^e session des droits de l'homme, l'association de promotion de la culture tamoule, « **Tamoul Cholai** », traverse l'Europe avec sa « caravane tamoule ». L'association se rend aux portes des différentes institutions européennes afin de sensibiliser et d'informer sur la situation du peuple tamoul.

Ce mercredi 7 mars, l'association arrivera à Colmar et sera accueillie par **René Friehe**, Adjoint au Maire en charge du développement durable.

RENDEZ-VOUS LE :
mercredi 7 mars 2018 à 16h00
1 place de la mairie à Colmar

Par cette initiative, l'association « Tamoul Cholai » et l'Union des Tamouls d'Europe réclament non seulement l'arrêt des discriminations, la libération des prisonniers politiques, la reconnaissance du génocide du peuple tamoul, mais s'engagent également pour l'indépendance du pays.

CONTACT PRESSE :

Lucie HAMON - Attachée de presse
03 69 99 56 21 - 06 99 02 64 33
lucie.hamon@colmar.fr